
Wenn ich etwas nicht verstehe
„Wenn  ich  etwas  nicht  verstehe,  ist  es  entweder  schlecht
erklärt, oder es ist schlichtweg Unsinn.“ (Albrecht Ude, ein
guter Freund und Kollege und stellvertretender Vorsitzender
des Vereins GPF)
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